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 (第 6 期) 第１１回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

令和３年１月８日 

 

第 6 期の第１１回まつもと子ども未来委員会を、令和 2 年１２月６日（日）あがたの森文化会館２－

８会議室で行いました。この日は、１６人の委員のうち１０人の委員が出席しました。また、５人のサポ

ーターのうち、１人のサポーターが出席しました。 

 

１ 市への提言振り返り 

  まず始めに、１１月２１日（土）に行った 

市への提言の振り返りを行いました。 

  個人・グループ・全体の良かったところ・ 

悪かったところや市長・教育長のコメントを 

聞いて感じたこと、今までの活動を今後どう 

活かしていくかということを話し合いました。 

  また、当日の提言を聞いていたこども育成課の 

西村課長と、委員会に参加したサポーターからも 

一言ずつもらい、客観的な目線からも提言を振り返ることができました。 

 

 

 

 

 

 

２ 「子どもの権利ウィーク」についてのヒアリング 

  松本市では、１１月２０日の「松本子どもの権利の日」 

に合わせて、子どもの権利の集中的な周知
し ゅ う ち

、普及
ふ き ゅ う

、啓発
け い は つ

を 

目的として「子どもの権利ウィーク」の創設
そ う せ つ

を目指して 

います。 

  そこで、未来委員からの意見を募集
ぼ し ゅ う

し、権利ウィークの 

メイン事業となるものについて、案を出してもらいました。 

  今回は自由に案を出し、グループごと話し合ってもらいました。 

 

良かったところ 悪かったところ

・聴く人に分かりやすく伝えられた
・マイクの話し方の調整
・練習よりも全体的に分かりやすくできた
・流れと速度

・自分がしゃべらないところでの態度
・発表で噛んでしまった
・原稿を見すぎた
・パンフレットの紹介が短かった
・具体的でなかった

サポーター感想

・調べた内容を丁寧にまとめ、提言へ進められた
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  委員から出た意見を参考に、松本市でも「子どもの権利ウィーク」を良いものにできるようにしてい

きたいと思います。 

 

1 月１７日(日)に開催予定の第１２回まつもと子ども未来委員会は延期します。 

延期日については、決定後にお知らせします。 

 

今回の話し合いの中で、 

たくさんの案が出ました。 

ありがとうございました！ 

活動 周知（大人か子どもかによって変わる） その他

・山雅とのコラボ活動
・意見を言えるイベント
　意見、不満を募る
　→市民フォーラムで発表する
・相談員との交流
・アンケートとか（郵便とか）

・SNS（Twitter、Facebookなど）
・学校の行事で紹介/think & learn
・駅の掲示板、幕（バス・電車の中）
・お便り、ティッシュ
　→配って先生に紹介してもらう
・新聞の広告（※とっている人ととって
　いない人の差…そこまで見ない）

・ロゴマーク募集は子ども
・キャッチフレーズは大人も募集OK

　　　　　　　　　　　　　　　・CMつくる
　　　　　　　　　　　　　　　・学校で授業（クイズ等）をする
　　　　　　　　　　　　　　　・小中高生に講演会
　　　　　　　　　　　　　　　・保育園の子どもたちに教える
　　　　　　　　　　　　　　　・チラシとポスター
　　　　　　　　　　　　　　　・冊子を作る（パンフレット配布）


